

第5号 校長 比嘉 智広

夏休みが終わり今日から二学期が始まります。皆 学年代表 岸本 侑士

さんはどう過ごしましたか。

球への熱がより上がりました。 ピックの団体の女子の銀メダルは自分にとって卓 のために練習に励むことができました。パリオリン を他の部員にアドバイスしたり、自分の技術の向上 僕は部活動中心の夏休みを過ごしました。練習方法

しかったです。 中体連では先輩たちが引っ張ってくれて、とても嬉 など様々なことを体験しました。新入生歓迎レクや 期末テスト」、そして一学年独自では、「地域巡り」 学期「新入生歓迎レク」や「中体連」、初めての

ないところがあります。それを克服するためには僕 できるのですが、初対面の人にははずかしくてでき とることを意識しました。そのおかげで は夏休みにいろいろな人とコミュニケーションを 行事をやっていく上で僕の課題だと思ったこと 「あいさつ」です。友達や知り合いにはあいさつ

きたいと思います な行事で僕のコミュニケーション力を活かしてい あいさつが得意になった気がします。二学期は様々

|パワーを発揮して二学期も頑張っ |うに頑張っていきたいと思います。 に声掛けをしながら改善できるよ には、一人ひとりがプラスのストロークを意識する 生活を送ったり、運動会や合唱の練習を盛り上げる がとても大切になります。みんなが気持ちよく学校 かかわり方」でした。二学期は運動会、合唱コンク ていきます。 ことが大切です。学年委員を中心 ールなど、みんなで協力したり、人とのかかわり方 明るい元気で仲の良い一学年の 学期の一学年の課題は、「言葉遣い」と「人との ラスのストロー

可力容高奶性

学級長として責任を持って取り組みたいです。 ました。特に、生活態度をしっかりと整え、後期の 休みで多く経験をする中で、いくつかの目標を立て 中学校二年生の夏休みが終わり、二学期が始まりま 全校生徒の皆さん、おはようございます。 活動しています。新チームとしての大会もあり、 す。充実した夏休みを過ごせましたか。僕自身は夏 しい目標をもって、一人一人が活躍しています。 僕たち二年生は、 二学年代表 夏休みから部活動の中心として 安里 新

次号へ続

思いを次の目標につなげ、 惜しくも負けてしまいました。この悔しい 勝、三位と好成績を残し、 僕の所属する野球部は、 切りましたが、北部地区新人野球大会では 国頭村長杯で準優 いいスタートを

一から基本を徹

底していきたいと思います。 れました。リーダーの心構えで大切なのは かい計画や進め方をしっかり準備すること を実感しました。 合い活動では、 ることもリーダーの大切な役割だと学びま で、スムーズに話し合いが進んでいくこと した。その後、 「やる気」と明るさで、学級の雰囲気を作 夏休み後半には、「リーダー研修」が行わ 運動会テーマを決める話し 話し合いを進行する側の細

ました。 ます。一回目、二回目はうまくいかないこ になっていき えてきてエイサーが楽しい!という考え方 んが指導者として創作エイサーに取り組み た。今年度は東江中の卒業生の比嘉翔也さ てエイサーのリーダーの練習もありま ともありましたが、だんだんとみんなが覚 そして、二学期に行われる運動会に向け

つなぎ合い 重点目標:「きき合い 支え合う」 『不退転』:信念を持ち、何事にも屈しないこと